

1004462

FECHA: 20240520 11:32:00

DETECTOR DE HUMO 1 AÑO BATERÍA

Caja

LARxBASExALT: 11.6 x 4 x 17 cm

EAN: 8711658061672

PESO BRUTO: 0.18 kg

PESO NETO: 0.17 kg



SMARTWARES

Smartwares 10.044.62 Detector de humo (RM250).

Actúe a tiempo cuando se produzca un incendio gracias al detector de humo Smartwares RM250. El detector de humo tiene un sensor de una vida de 10 años y se incluye con una pila de 1 año. La alarma de 85 dB de gran volumen le permite evitar situaciones en las que se ponga en peligro la vida.

Un detector de humo salva vidas.

Un incendio se puede producir en cualquier momento, incluso cuando esté dormido. El gas tóxico puede hacer que pierda la conciencia y le impida despertarse. Por tanto, es importante despertarse a tiempo cuando estalla un incendio. Un detector de humo le avisa a tiempo para que pueda responder con rapidez ante situaciones en las que se ponga en peligro su vida. Es importante saber que los detectores de humo cuentan con una vida máxima de 10 años. Por tanto, debe comprobar siempre la fecha del detector de humo y comprar detectores nuevos cada 10 años para asegurarse de que dispone de detectores de humo en perfecto funcionamiento.

Elija el detector de humo adecuado.

Todas las alarmas de humo Smartwares están equipadas con un sensor óptico. Un sensor óptico reacciona con rapidez ante fuegos con brasas, tiene menos falsas alarmas y es respetuoso con el medio ambiente. La batería del detector de humo RM250 tiene 1 año de vida y el sensor tiene una vida máxima de 10 años. El indicador de batería vacío le alerta con una señal de sonido si la pila debe sustituirse. El detector de humo cuenta con un modo de silencio que se puede usar para silenciar la alarma si suena una falsa alarma.

Instalación

Para asegurarse de que recibirá una advertencia cuando estalle el fuego, se recomienda colocar al menos un detector de humo en cada planta. Se recomienda colocar alarmas de humo en los lugares por lo que se pasa cuando se escapa del fuego, por ejemplo, en el pasillo o las escaleras. El humo se eleva y, por tanto, es importante montar siempre el detector de humo en el techo. Esto se puede realizar con facilidad empleando algunos tornillos o una placa de montaje. Las alarmas de humo Smartwares son inalámbricas, lo que permite colocarlas en todos los lugares de la casa. Gracias a la medida de seguridad, solo puede montar la alarma cuando la pila está insertada.

Mantenimiento

El funcionamiento del detector de humo se puede ver afectado por el polvo y la suciedad. Por tanto, es importante limpiar la alarma de humo una vez al mes con un paño ligeramente húmedo y dos veces al año con un aspirador. Nunca debe usar productos de limpieza o pintar el detector de humo.

Pruebe las alarmas.

Es importante comprobar el detector de humo de manera periódica con el botón de prueba. El detector de humo se

debe probar una vez al mes para asegurarse de que funcionará bien cuando se produzca un incendio. Oirá un pitido breve si la batería se está agotando; de esta manera se le avisará cuando necesite sustituir la batería.

Contenido de la caja

Detector de humo, batería, manual de instrucciones, materiales de montaje

Características:

- Protéjase a usted y a su familia actuando con rapidez cuando se produzca un incendio.
- Sensor con una vida de 10 años
- Detector de humo equipado con un botón de prueba para una realización de pruebas sencilla
- El indicador de batería baja le alerta cuando la batería debe sustituirse.
- Fácil de instalar y de limpiar